Lieber Herr Willenberg,

Die Corona-Pandemie hat leider auch bei uns im Brückenpfeiler dazu geführt, dass wir wirtschaftliche Einbußen haben.

Nun drohen dadurch unsere Umbaupläne ins Stocken zu geraten. Wir haben vor, mit einem inklusiven Workshopcafé noch attraktiver zu werden.

Damit wir unser Vorhaben fortführen können haben wir die letzten Wochen damit verbracht eine Crowdfunding – Kampagne auf die Beine zu stellen. Kennen Sie Crowdfunding?

Über diesen Link kommen Sie direkt zu unserer Präsentation:

https://www.startnext.com/handwerkerhof-brueckenpfeiler

In einem Video stellen wir uns und unsere Pläne vor und werben für Unterstützung. Wenn wir innerhalb von 4 Wochen 10.000 Euro einsammeln, dürfen wir das Geld behalten. Wenn nicht, geht das Geld an die Spender\*innen zurück.

Ich würde mich im Namen des Brückenpfeilers freuen, wenn Sie den Link verteilen und von unserer Kampagne weiter erzählen. Vielleicht möchten Sie auch mitmachen? Der kleinste Betrag fängt bei 5 Euro an und man bekommt ein sogenanntes Dankeschön zurück. Zum Beispiel erhält man ein Willkommensgetränk in unserem neuen Café oder man kann sich an der Wall of Fame verewigen. Oder man spendet frei und bekommt eine Spendenquittung.

Vielleicht ist unsere Aktion auch für andere Werkstätten von Interesse? Das Crowdfunding ist eine tolle Art, wo Menschen in der Werkstatt sich partizipativ einbinden lassen und mitwirken können. Es passt zu unserem digitalen Zeitalter und ist ein Zeichen von kooperativen Verständnis sich gegenseitig zu unterstützen. Bei Interesse könnte ich von unserer Kampagne in der LAG berichten.

Vielen Dank im Voraus für Ihr Interesse und Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen Andrea Jünger Bereichsleitung Arbeit



\_\_\_\_\_

Brückenpfeiler Wrangelstraße 12 24539 Neumünster Tel.: 04321 492892 Fax: 04321 492893



Eine Einrichtung der

Die Brücke Neumünster gGmbH Ehndorfer Straße 13–19 24537 Neumünster Telefon 04321 2004-100 Telefax 04321 2004-112

Handelsregister: HRB 1606 NMS Steuernummer: 20 296 70222 Ust-IdNr.: 20161538 Geschäftsführer: Günter Ernst-Basten